
Pièces 7 Pièces

Superficie 296 m²

Référence 2302425

Prix 700 000 €

Les Vans
Maison à vendre (07140)
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Découvrez  cette  résidence  d'exception  située  au  cœur  d'un  paradis  écologique,

entre le pittoresque village des Vans et la charmante commune de Joyeuse. Niché

dans  un  écrin  de  nature  préservée,  cette  somptueuse  propriété  en  pierre  déploie

ses  majestueuses  dimensions,  offrant  une  superficie  habitable  de  296  m².  Cette

propriété  repose gracieusement  sur  un  terrain  verdoyant  de 3370 m²,  offrant  une

vue  imprenable  sur  les  paysages  environnants.  Vous  y  trouverez  une  sérénité

absolue,  loin  de  toute  perturbation,  tout  en  bénéficiant  de  la  proximité  des

commodités. L'espace de vie principal, d'une ...

Discover this exceptional residence located in the heart of an ecological  paradise,

between  the  picturesque  village  of  Les  Vans  and  the  charming  town  of  Joyeuse.

Nestled  in  a  preserved  natural  setting,  this  sumptuous  stone  property  unveils  its

majestic  dimensions,  offering  a  living  area of  296 m².  Gracefully  resting  on a  lush

plot  of  3370  m²,  this  property  offers  breathtaking  views  of  the  surrounding

landscapes.  You  will  find  absolute  serenity  here,  far  from any  disturbances,  while

benefiting  from  the  proximity  to  amenities.  The  main  living  space,  generously

proportioned, spans 77 m², ...
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